

# La Asociación de Voluntarios y la Fundación Iker Casillas hacen entrega de juguetes solidarios a los niños de Móstoles

Fecha de publicación: 4/01/2016 0:00

Descripción:





David Lucas ha asistido esta mañana a las entregas de juguetes de la Asociación de Voluntarios de Móstoles y la Fundación Iker Casillas. El acto ha tenido lugar en el Centro Cívico Gran Capitán, donde el Alcalde ha destacado la labor solidaria que llevan a cabo ambas entidades en favor de los niños más necesitados. En la entrega ha participado el mostoleño Alfredo Morales y su equipo, que desde hace 33 años, se encarga de recopilar y empaquetar miles de regalos para repartirlos entre las familias, así como la responsable de proyectos de la Fundación Iker Casillas, Laura Guerro, que ha realizado la donación de juguetes al Ayuntamiento por parte de esta entidad.

En el acto han estado presentes Jessica Antolín, Primera Teniente de Alcalde, Roberto Sánchez, Concejala de Presidencia, Noelia Posse, Concejala de Medio Ambiente y Servicios Generales, y el portavoz de Ganar Móstoles, Gabriel Ortega.